



Nuestro archivo

150 años | 20 de febrero de 1875

Bergantín nicaragüense varó en Constitución

Ayer, a las cuatro y media de la tarde, naufragó a la entrada del puerto de Constitución el bergantín nicaragüense "Henry", de 103 toneladas, procedente de Caldera, en lastre y perteneciente a los señores Court, comerciantes de este puerto. No hubo pérdidas de vidas. La mitad de su valor estaba asegurado. Se nos dice que varó al pasar la barra y que las olas lo trajeron después a la playa.

100 años | 20 de febrero de 1925

El Rey Jorge V invitó al Presidente Alessandri

En el Ministerio de Relaciones Exteriores se ha recibido ayer un cablegrama de nuestra legación en París, dando cuenta que la Embajada de Gran Bretaña en la capital francesa, ha invitado al Presidente Alessandri, en nombre de Su Majestad el Rey Jorge V, a visitar la metrópoli británica. En atención a la premura de su regreso a Chile, el Presidente se ha limitado a agradecer la invitación.

50 años | 20 de febrero de 1975

4 dirigentes del MIR llaman a cesar la resistencia

Cuatro dirigentes presos del proscrito Movimiento de Izquierda Revolucionario, MIR, reconocieron anoche, públicamente, en cadena de radio y TV, que ese grupo extremista está derrotado e hicieron un llamado a seguidores del mismo a que abandonen la resistencia. Los dirigentes son José Hernán Carrasco Vásquez, Cristián Mallol Comandari, Humberto Menanteaux Aceituno y Héctor González Osorio.